

# hari ini

## Komandan Kodim 0811/Tuban Hadiri Upacara Hari Jadi Kabupaten Tuban Ke-731 Di Gor Rangka Jaya Anoraga

Basory Wijaya - [TUBAN.HARIINI.CO.ID](http://TUBAN.HARIINI.CO.ID)

Nov 12, 2024 - 20:00



## HARI JADI KABUPATEN TUBAN KE-731

[@kodim0811\\_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [f Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [t kodim\\_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Guna Menjadikan momentum untuk mengingat perjalanan panjang Kabupaten Tuban serta berbagai capaian yang telah diraih, Komandan Kodim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Hadiri Upacara peringatan

Hari Jadi Kabupaten Tuban Ke-731 yang dihadiri berbagai elemen masyarakat dan pejabat daerah bertempat di GOR Rangga Jaya Anoraga, Kabupaten Tuban, Selasa (12/11/2024).

Pjs Bupati Tuban, Dr. Agung Subagyo, S.STP., M.Si., dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur kepada Allah SWT atas rahmat dan kesehatan yang diberikan sehingga seluruh peserta dapat hadir bersama untuk merayakan hari yang bersejarah ini. Dengan tema “Sinergi Bersama untuk Maju,” ia menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat, pemerintah, dan sektor swasta dan semua sektor lainnya dalam mewujudkan kemajuan yang berkelanjutan bagi Tuban.

Kabupaten Tuban, yang kaya akan budaya dan sumber daya alam, terus berupaya menjaga keseimbangan antara kemajuan ekonomi dan pelestarian lingkungan. Pembangunan infrastruktur, seperti jalan, jembatan, serta fasilitas pendidikan dan kesehatan, telah menunjukkan peningkatan yang signifikan dalam beberapa tahun terakhir. Tak hanya infrastruktur, sektor pertanian pun mendapatkan perhatian besar dengan pembangunan jalan usaha tani, jaringan irigasi, dan peningkatan sarana pendukung lainnya.

Capaian di bidang lingkungan hidup juga cukup membanggakan. Kabupaten Tuban berhasil memperoleh penghargaan Adipura dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, serta melakukan berbagai inovasi dalam pengelolaan sampah dan penyediaan air bersih. Selain itu, Kabupaten Tuban juga menerima penghargaan Wahana Tata Nugraha (WTN) atas upayanya dalam menciptakan sistem transportasi yang aman dan berkelanjutan, termasuk inisiatif bus sekolah gratis ‘Si Mas Ganteng’.

Ekonomi Kabupaten Tuban terus tumbuh, didukung pula prestasi di bidang pemerintahan yang menunjukkan kemajuan dengan raihan predikat A dalam Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP), penerapan SPBE Terbaik kategori peningkatan indeks signifikan, termasuk zona A dalam penilaian kepatuhan standar pelayanan publik. Di bidang sosial, program-program pengentasan kemiskinan dan penurunan angka stunting juga memberikan dampak signifikan bagi kesejahteraan masyarakat.

Ditempat terpisah, disampaikan Komandan Kodim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., mengajak seluruh masyarakat untuk terus bersinergi dan berkolaborasi dalam pembangunan daerah. Di tengah suasana penuh syukur ini, ia juga mengimbau masyarakat untuk ikut serta dalam Pilkada mendatang dengan menjaga suasana yang aman dan kondusif.

“Dirgahayu Kabupaten Tuban ke-731. Mari kita bersinergi bersama untuk maju dan terus bekerja keras mewujudkan Tuban yang lebih baik”, Ujarnya.

Upacara diikuti oleh TNI, Polri, BPBD, Satpol PP dan Damkar, Pegawai Pemkab Tuban, pelajar dan mahasiswa. Pada kegiatan resepsi, masyarakat dihibur oleh penampilan apik dari Niken Salindry, Safira Puteri Calestyn, Andik TB dan Cak Slendro. (Farozich)